
DAN COBLEY

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Former Managing Director Google UK and Ireland
 - Entrepreneur, Tech Investor and Advisor
 - Named 100 most influential people shaping British technology in 2019
-



Topics

- Future
- Technology

Dan Cobley adalah seorang pengusaha dan investor dalam bisnis startup teknologi inovatif, dengan fokus pada layanan keuangan. Dia adalah CEO Brightbridge Ventures, pembangun usaha yang berfokus pada FinTech yang merupakan bagian dari Blenheim Chalcot. Melalui peran ini ia telah mendirikan dan sekarang memimpin tiga perusahaan FinTech yang tumbuh cepat; SalaryFinance, BusinessFinanceCompared dan ClearScore, dan dia duduk di dewan Liberis, Modulr dan Onfido.

Hingga akhir 2014, Cobley menghabiskan lebih dari 8 tahun di Google. Selama tiga tahun terakhir ia adalah Managing Director, UK & Ireland - pasar terbesar untuk Google di luar AS dan negara besar paling maju dalam hal e-commerce dan belanja iklan online. Dia dipromosikan ke peran MD Inggris setelah lima tahun di pemasaran Google, pertama sebagai Direktur Pemasaran, Inggris, Irlandia dan Benelux dan kemudian sebagai VP Marketing, EMEA.

Sebelumnya, Cobley adalah Wakil Presiden Merek dan Pemasaran untuk Capital One Europe, Direktur Pemasaran untuk Ask Jeeves, dan Direktur Pemasaran di Pepsi / Walkers.

Cobley adalah pembicara utama reguler di konferensi; berbicara tentang kekuatan pengganggu FinTech, teknologi, inovasi, dan pendekatan unik Google terhadap bisnis. Dia juga seorang moderator, pewawancara dan pembicara setelah makan malam yang ulung. Dia telah membagikan pemikirannya tentang Fisika dan Pemasaran di konferensi TED dan dengan lebih dari satu juta orang yang online. Dia dinobatkan sebagai nomor 3 dalam daftar 100 teratas Wired UK 2012 dan nomor 2 di Evening Standard 1000 London Paling Berpengaruh; Digital Innovators, 2012. Dia tampil di BBC's Tomorrow's World sebagai komentator teknologi dan membantu Alan Sugar memilih Apprentice 2014-nya.

Cobley memiliki gelar sarjana fisika dari Oxford dan master manajemen dari Cambridge. Dia adalah wali dari amal Technology Trust, dan merupakan penasihat informal untuk CEO dan dewan Santander UK tentang semua hal FinTech.